

PENGUMUMAN PELELANGAN TERBUKA / PRAKUALIFIKASI ULANG RENOVASI GEDUNG DISTRIBUSI

<p>PENGUMUMAN PELELANGAN TERBUKA / PRAKUALIFIKASI ULANG No.13/D/PP/PS-48/X/2014</p> <p>Panitia Pelangan Jasa Pelajaran PT Bio Fama (Persero), akan mengadakan Pelelangan Terbuka dengan Prakuifikasi, dengan ketentuan sebagai berikut :</p> <p>Pelangan : Renovasi Gedung Distribusi (Fasilitas Distribusi Dan Administrasi) PT Bio Fama (Persero).</p> <p>Klasifikasi : Pekerjaan Usaha Jasa Pelaksanaan Ketrampilan Gedung dengan kualifikasi Usaha Menengah Sub Kualifikasi minimal M2 bidang SGG03, SGG09 dan M001 dengan status Badan Hukum Perseoran Terbatas.</p> <p>Bagi Penyedia Jasa Pembinaan yang berniat serta mempunyai klasifikasi dan kualifikasi tersebut diatas, dapat mengikuti petunjuk sebagai berikut :</p> <ol style="list-style-type: none">1. Pendaftaran/Pengambilan dokumen Prakuifikasi paling lambat (Senin – Jumat) tanggal 27 Oktober s/d 03 November 2014, Pukul 13.00 s/d 15.00 WIB.2. Syarat Pendaftaran :<ol style="list-style-type: none">a. Menyerahkan fotokopi Surat (in Usaha Jasa Konstruksi (SUJK) yang diterbitkan oleh Pemerintah/Kota tempat domili penyedia jasa yang masih berlaku.b. Menyerahkan fotokopi Sertifikat Badan Usaha Jasa Konstruksi (SUJK) kualifikasi Usaha Menengah Sub Kualifikasi minimal M2 bidang SGG03, SGG09 dan M001.c. Menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Anggota (KTA) yang dikeluarkan Asosiasi Jasa Konstruksi yang nam dan masih berlaku.d. Menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Anggota (KTA) KADIN dan masih berlaku.e. Menyerahkan fotokopi Surat Keterangan Kompetensi & Kualifikasi dari KADIN dan masih berlaku.f. Menyerahkan fotokopi sertifikat (ISO 9001, ISO 14001, dan OHSAS 18001) dan masih berlaku.g. Semua dokumen yang diserahkan harus dokumen yang masih berlaku dan menunjukkan dokumen aslinya.h. Personil yang berhak mendaftar adalah Direktur Utama/ Direktur Pimpinan Perusahaan atau pihak yang diberi kuasa dengan menunjukkan surat kuasa asli dan diserahkan kepada panitia.i. Mengambil dokumen Prakuifikasi3. Tempat Pendaftaran, Sekretariat Panitia Pelangan Jasa Pelajaran PT Bio Fama (Persero), Gedung Administrasi lantai 3, J. Pasteur No. 28 Bandung 40161. <p style="text-align: center;">Bandung, 24 Oktober 2014</p> <p style="text-align: center;">Panitia Pelangan Renovasi Gedung Distribusi (Fasilitas Distribusi Dan Administrasi) PT. Bio Fama (Persero)</p>
--